



Bayern 2: radiowelt-Interview Bahngewerkschaft EVG bekräftigt Streik-Bereitschaft

Bayern 2: radiowelt-Interview Bahngewerkschaft EVG bekräftigt Streik-Bereitschaft
Der EVG-Vorsitzende Alexander Kirchner hat seine Streikdrohung bekräftigt. "Wir haben für den Fall gedroht, dass die Bahn-AG uns aufgrund unserer Forderungen kein akzeptables Angebot unterbreitet", sagte der Vorsitzende der Eisenbahn und Verkehrsgewerkschaft im Bayerischen Rundfunk (Bayern 2, radioWelt am Morgen). Medien hatten am Wochenende berichtet, die EVG wolle streiken, falls sich Bahn und GdL auf Kosten seiner Organisation einigen würden. Kirchner wies dies zurück: "Die Streikdrohung ist in den Medien auch ein wenig falsch dargestellt worden." Zum morgigen Treffen mit der GdL und der Bahn sagte Kirchner: "Wir sind bereit, zusammen mit der GdL die Forderungen für alle Beschäftigten zu diskutieren (?) aber am Ende darf nicht die Spaltung der Belegschaft stehen, sondern gemeinsame Tarifverträge für die gleiche Berufsgruppe." Eine solche Spaltung werde es mit der EVG nicht geben, so Kirchner. "Mit uns wird es Verhandlungen mit diesem Ziel nicht geben." Bayerischer Rundfunk (BR) Rundfunkplatz 1 80335 München
Telefon: (089) 5900 - 10560
Telefax: (089) 5900 - 10555
Mail: presse@br.de
URL: <http://br.de>

Pressekontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

br.de
presse@br.de

Firmenkontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

br.de
presse@br.de

Radiosender und Fernsehender in Bayern. "Unser Wert" - der erste Qualitätsbericht des Bayerischen Rundfunks zeigt, wie wir unseren umfassenden Programmauftrag erfüllen: Ob Kabarett oder Comedy, ob Nachrichten oder Sport, Spielfilm, Hörspiel oder Dokumentation, Volksmusik oder Klassikkonzerte, der BR bietet eine Vielzahl an Inhalten auf all seinen Kanälen und Verbreitungswegen. "Unser Wert" gewährt einen tiefen Blick in die Arbeit unserer Programmleute. Er dokumentiert facettenreich die Vielfalt unserer Programmangebote und zeigt, was dies in Zeiten des medialen "Rund-um-die-Uhr-Konsums" bedeutet: Wir senden nicht mehr nur an jedem Tag der Woche 24 Stunden, sondern stehen auch mit unseren vielfältigen Onlineangeboten mit den Menschen in Bayern in regem Austausch.